

La maison de santé est inaugurée

Neuf professionnels de santé sont installés au sein de la Maison de santé pluridisciplinaire, l'ancien Hôtel-Dieu réhabilité. Il reste deux espaces disponibles.

La Maison de santé pluridisciplinaire, située dans l'ancien Hôtel-Dieu du XIX^e siècle, a ouvert ses portes en janvier. En date du lundi 25 février, elle rassemble des professionnels de santé réunis au sein de l'association A2PMS : deux médecins généralistes, un chirurgien-dentiste, une pédicure-podologue, deux sages-femmes, une diététicienne-nutritionniste et deux ostéopathes. Mais il reste « deux espaces disponibles », a précisé Thierry Faivre-Pierret, maire de la commune, à l'issue de cette journée inaugurale, appuyant les propos du conseiller départemental Jean Franchi. L'appel est lancé.



Dans le bureau de Cindy Larcher, le préfet Richard Vignon s'interroge quant à la consommation de produits jurassiens : « Il n'y a pas d'aliments interdits », le rassure la nutritionniste.

Dix-huit entreprises

La commune a été porteuse du projet de transformation du lieu, bâtiment mis à disposition par la Communauté de communes Porte du Jura. Le maire a souligné l'importance « d'être très nombreux » pour aboutir à un tel objectif et d'agir collectivement. Un cahier des charges a été établi avec les professionnels de santé, la réhabilitation de l'immeuble a été confiée au groupement d'architectes Charvet-Paris-Maillard et aux bureaux d'études Cosinus, Enerpol et Chapuis Structures. Et pas moins de dix-huit entreprises sont entrées en action, tout comme le service technique communal, en régie.

Bien sûr, il y a le nerf de la guerre. La réhabilitation du bâti-

ment, qui a coûté 1 543 200 €, a été possible grâce aux subventions pour un montant total de 845 265 € : 437 000 € de l'État par l'intermédiaire de la préfecture du Jura (Fonds national d'aménagement et de développement du territoire) et 123 679 € par l'intermédiaire de la Direction régionale des affaires culturelles ; 112 113 € attribués par la Région Bourgogne-Franche-Comté et 172 453 € par le Département du Jura. Le montant des prêts s'élève à 865 000 €. L'accompagnement technique a été assuré par la délégation territoriale du Jura de l'Agence régionale de santé et la Fédération des maisons de santé et de l'exercice coordonné

en Bourgogne-Franche-Comté.

Un bâtiment du XVII^e en BBC

Les élus et le préfet appréciaient unanimement qu'il est possible de transformer en BBC un bâtiment du XVII^e siècle (en l'occurrence inscrit à l'inventaire des Monuments historiques) : « Dans l'ancien on peut faire du moderne », a résumé Richard Vignon, le représentant de l'État.

Les travaux n'ont pas seulement concerné la réhabilitation de ce qui était, à l'origine, un couvent. Un parking a également été aménagé (le cabinet ABCD ingénierie en a été le maître d'œuvre) avec une par-

ticularité : la participation de privés à son financement. Sur un coût global de 299 131 €, la grande surface Super U située à proximité a apporté 112 443 € et les Pompes funèbres Bertrand 19 623 €.

Au terme de son discours, le maire de Saint-Amour ne manquait pas d'évoquer malgré tout la difficulté de recrutement des professionnels de santé. Et il se tournait vers Didier-Pier Florentin, délégué départemental de l'Agence régionale de santé, pour effleurer la difficulté des pompiers locaux qui se trouvent à 30 minutes du centre hospitalier. L'esquisse d'une demande d'entrevue.

Annick Cousin